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先日、7月29日（日）は、第21回参議院議員選挙の投開票日でした。スズキ労連は、比例代表で自動車総
連組織内候補者の「いけぐち修次」、静岡県選挙区で「榛葉賀津也」、愛知県選挙区で「大塚耕平」を推
薦決定し、必勝を期して取り組んで参りました。結果として3名全員が上位の得票率で当選を果たすことが
出来ました。 

スズキ労連割引優待契約第2弾！！ 
ラグーナ蒲郡「ラグナシア」の各
種チケットが10％OFFに！ 
労連HPトップより専用割引券を
ダウンロードして下さい。 

［スズキ労連］機関誌に対する 
ご意見・ご要望がございましたら 
編集部までお気軽にお寄せ下さい。 

ラグーナ蒲郡 交通アクセス 

※プールなしチケットもございます。 

［スズキ労連］機関誌に対する 
ご意見・ご要望がございましたら 
編集部までお気軽にお寄せ下さい。 

［スズキ労連］機関誌に対する 
ご意見・ご要望がございましたら 
編集部までお気軽にお寄せ下さい。 

編集部　〒432-8062 浜松市南区増楽町20（スズキ労働会館内） 
TEL.053-447-3079　FAX.053-440-2838 
e-mail : mitsuda@suzuki-union.or.jp

◇スズキ労連ホームページ◇　http://saw.gogo.tc/　 
＊スズキ労連活動状況（労連ブログ）・スズキ労連機関紙 
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労連HP見てね！ ブログも頑張って更新中です！ 

各種割引券は労連HP Topページよりダウンロードできます！ 各種割引券は労連HP Topページよりダウンロードできます！ 
パスワード：saw2007

ラグーナ蒲郡【ラグナシア】 ラグーナ蒲郡【ラグナシア】 
優待割引案内 

プール付パスポート 

プール付入園券 

プール付 
スターライトパスポート 

プール付 
スターライトチケット 

券種 

入園＋プール利用 
＋アトラクションフリー 

入園＋プール利用 

15：00以降の入園＋プール利用 
＋アトラクションフリー 

15：00以降の入園 
＋プール利用 

内容 

4,410円 

2,340円 

 3,420円 

1,800円 

大人（18歳以上） 

3,600円 

1,800円 

2,700円 

1,350円 

高校生・中学生 
優待割引料金 

2,520円 

900円 

1,800円 

720円 

小学生・幼児（4歳以上） 

【写真部門】 
　佳　　作： 鈴木　義徳さん （スズキ労組 高塚支部） 
 「早春」 

 佐藤　真一さん （ベルソニカ労組） 
 「もう少しでできるよ」　 

　奨 励 賞： 鈴木　茂子さん （スズキ労組 高塚支部） 
 「仲良し」 

 袴田　保さん （スズキ労組 大須賀支部） 
 「夢をシャボン玉に乗せて」 

【俳句部門】 
　入　　選： 南　健太郎さん （スズキ労組 高塚支部） 
 「雲が行く 芽吹きのブナを 下に見て」 

 儀光明男さん （スズキ精密労組） 
  「川底の 靴にも春の 過ぎゆけり」　 

1．会　　場 東京国際フォーラム・ホールA 4Fロビー 
 　・住所 東京都千代田区丸の内3-5-1 
 　・電話 03-5221-9000 
 　・交通 「有楽町駅」より徒歩1分 
 　・入場に際しては入場券が必要です。 
2．開催期間 2007年10月11日（木）～12日（金） 
 　・初日 13:00～17:00 
 　・2日目（12日） 10:00～16:00　 
3．展示作品 絵画・写真・書道・俳句・川柳の 
 全入賞作品（70点） 

いけぐち修次（民主党・比例代表） 
　255,453票（民主党内順位5位） 当選！ 
榛葉賀津也（民主党・静岡県選挙区） 
　823,184票（1位） 当選！ 
大塚耕平（民主党・愛知県選挙区） 
　880,856票（1位） 当選！ 

7月17日（火）、従業員と握手をする榛葉候補。（写真上）その
後の演説でも格差社会是正に向けて政策実現を訴えた。 

小雨が降る
中、カッパを着
て門立ちする
榛葉候補（写
真左） 

7月7日（土）には磐田市・なぎの木会館にて「いけぐち修次
と語ろう・2007対話集会」が開催され、1000人近い組合員
が参集し会場は多いに盛り上がった。（写真上） 

愛知県選挙区でトップ当選した大塚候補。 
選挙戦では財政のムダ使い阻止を訴え続けた。（写真左） 

選挙終盤の7月26日（木）、最後のお願いをする池口候補。
握手にも自然と力が入ります。 

皆様からの多くのご支援、ご協力、誠にありがとうございました！ 

第5回 連合・ILEC

働 く 仲 間 と そ の 家 族 の 公 募 展  

入賞作品展覧会 

入賞作品は労連機関誌でも紹介していきます。 

幸せさがし文化展 
入賞速報！！ 

◆チケット購入時に割引券をチケット売買窓口に提出
して下さい。 
◆割引券1枚に対し、1名様まで有効です。 
◆クレジットカードでのお支払いはご遠慮下さい。 
◆年間パスポートと期限限定チケット等は対象外です。 
◆他の割引との併用は出来ません。 
◆チケット売買窓口のみ有効です。 
　（園内でのご利用は出来ません） 

≪利用のご注意≫ 

◎所在地 愛知県蒲郡市海陽町2丁目3番地  
◎お問合せ ラグーナ蒲郡インフォメーションセンター 
 （Tel．0533-58-2700）まで 

スズキ労連から6作品が入賞いたしました。 
おめでとうございます！！ 

入 賞 作 品 



「逆転の夏が現実に！」 民主党が大躍進！！参議院第一党に 「逆転の夏が現実に！」 民主党が大躍進！！参議院第一党に 

【第21回参議院議員選挙・スズキ労連推薦候補者選挙結果一覧】 

第4回チャリテ
ィーバザー

物品提供のお願
い第4回チャリテ
ィーバザー

物品提供のお願
い

自動車総連2007年福祉カンパ 
スズキ労連新潟中越沖地震救済カンパ 
自動車総連2007年福祉カンパ 
スズキ労連新潟中越沖地震救済カンパ 

ご協力ありがとう
 

　 ございました！
 

食料品・嗜好品・文具日用雑貨 
美術工芸品インテリア作品・手芸品・食器 
タオル・シーツ・衣類（新品のみ）など 

10月10日（水）までに 
スズキ労連事務局まで 
10月10日（水）までに 
スズキ労連事務局まで 

スズキ労連は、今後もまじめに働くもののための政治の実現、政権交替可能な政治体制の実現に向けて、内外に
対する働きかけを強化していきます。このたびの選挙がもたらした参議院における与野党逆転現象は推薦議員の活
躍の場をいままで以上に広げることとなり、スズキ労連が目指す政策制度課題への取り組みに向けて推薦議員との
協力体制をより強固なものにすることで、目にみえる形での課題改善を推進していきます。 

「交通遺児等を支援する会」では、前身であ
る交通遺児母の会の活動を継続し、病気などに
より経済的負担を強いられている母と子に対す
る「緊急一時貸付」・「越年助成金」を得るため、
11月3日（土）、新宿三井ビル「55ひろば」でチ
ャリィティーバザーを計画しています。自動車
総連・スズキ労連はこの活動に今年も支援いた
したくバザー提供品の募集をいたしますので、
皆様から暖かいご支援を宜しくお願いします。 

●自動車総連福祉カンパ 
毎年7月に展開させていただいている自動車総連福
祉カンパ。今年も皆様のご理解とご協力のもと、例
年以上のカンパ金が集りました。 
・期　間：7月2日（月）～7月20日（金） 
・対　象：自動車総連加盟労連（単組） 
・カンパ金は自動車総連にて集約し、総連が毎年
行なっている社会福祉施設や団体への車両・物
品寄贈の拠出金として使われます。 

スズキ労連合計…¥4,123,095（8月7日現在） 

●スズキ労連新潟中越沖地震救済カンパ 
7月16日（月）に発生した地震は柏崎市を中心に甚大な
被害をもたらしました。人道的立場から急遽展開させて
いただいた救済カンパでしたが、福祉カンパと時期が重
なったにも関わらず、多くの温かいご支援が集りました。 
・期　間：7月23日（月）～7月31日（火） 
・対　象：スズキ労連加盟単組 
・カンパ金は日本赤十字社を通じて被災地に送金され
ます。 

スズキ労連合計…¥2,399,745（8月7日現在） 

池口候補を中心に自動車総連加藤会長（左）と直嶋参議院議員（右） 

チャリティバザーは今年も新宿
三井ビル「55ひろば」で開催さ
れます。 
11 月3 日（土）10:00～16:00

静岡県選挙区で圧倒的な勝利を収めた榛葉候補 

＊選挙区：全国平均投票率　58．64％（前回04年投票率56．57％） 

特定非営利活動法人（NPO法人） 

選挙区 

静岡県 

愛知県 

推薦候補者名 

榛葉賀津也 

大塚耕平 

現新 

現 

現 

政党 

民主党 

民主党 

結果 

当選 

当選 

得票数 

823,184 

880,856

投票率 

58.41% 

59.42%

順位 

1位 

1位 

定数/立候補者数 

2/5 

3/9

比例代表 

  ＊民主党比例代表得票総数　18,769,654 票　獲得議席数20議席 

池口修次 現 民主党 当選 255,453 58.63% 民主党内順位5位 

研修の様子。「組合とは？」…を学んでいるところです。 

新組合員25名、執行委員8名が参加。 マイプランカードの申し込み。 

●単組名 ： 小楠金属・熱処理労働組合 
●活動日 ： 2007年7月7日（土）　●開催地 ： 会社会議室 
●主催部名 ： 教育宣伝部　●レポーター名 ： 永田直巳 

このコーナーでは普段は知ることのできない 
各単組の文体活動を中心に紹介していきます。 

新組合員研修会 

ただいま
 

活動中！！
 

新入社員が試用期間を満了し、7月1日から新組合
員になるため、毎年この時期に新組合員研修会を開
催しています。今年は新卒者は13名で少ないと思わ
れましたが、中途入社者が15名でたいへん多く、全体では28名となり、例年以上の人数となりました。研修
内容は労働組合とは何か、労働組合の活動、組合員の権利と義務、組合組織、年間行事、組合規約、労働協
約、定期大会の役割などです。 
そして、相互扶助の活動として、自動車総連の積立年金、医療共済の説明、労金、全労済は各講師よりた
いへん分かりやすい為になる説明をいただきました。最後に労金通帳、マイプランカード、財形貯蓄の申し
込みを新卒者は全員、中途入社者もほとんどの方が記入していただきました。 
参加率もよく、たいへん有意義な研修会になりました。このように新組合員が加入して、小楠金属・熱処
理労働組合は組合員数が300名を達成しました。今後も「全員参加型の組合」をモットーに組合活動を進めて
行きます。 

活 動 日 記 組合 

先日は、静岡県主催の「多文化共生を考えるシンポジウム」に参加しました。基調講
演は静岡文化芸術大学の池上准教授（入野在住の元「父ボラ」仲間）。パネルディスカ
ッションでは、労組の大先輩の杉田さん（現磐田市自治会連合会長）の「杉田節」を、
久々に聞かせていただきました。池上さんの話は、具体的なデータや調査結果に基づい
たもので、非常にわかりやすく課題を指摘していました。 

現在の外国人住民は、全国的には韓国・朝鮮人が最も多く約60万人、次に中国人が急激に増えて約52万人、3番目にブラ
ジル人で約30万人となっています。静岡県には約10万人の外国人がおり、最も多いのはブラジル人で、約半数の5万人です。
またブラジル人の在留資格には特徴があり、「日本人の配偶者」「定住者」「永住者」などの「安定した定住者が多い」と
のことです。そして、ここに「ミスマッチがある」ということです。当初は3年くらいの「出稼ぎ」のつもりで日本に来たの
が定住となり、私たちと同じ「生活者」になってきているわけです。 
ところが法律は対応できていません。労働環境や社会保障、教育など、政策面はまったく定住型の外国人を想定していま

せん。日本語がわからない外国人が10年も20年も滞在するには、法整備がまだまだ不十分な状況です。現在それをカバー
しているのが、最前線の市町村、そしてボランティア団体やNPO、とりわけ生活のベースである自治会のみなさんです。ま
た市町村の中でも、とりわけ教育部門が独自に施策を進めている状況です。多くのブラジル人は、今でも、意識は「一時滞在」、
しかし実態は「定住」になっている…ということで、こうした親の考え方や生活プランが、子どもの不就学などの原因にな
っていることも考えられます。浜松の外国人の子どものうち、約20％が不就学と言われていますが、実態として「定住化」
が進む中、子どもたちの将来のためにも、何とかして教育を受けさせる方法を考えねばならないと思います。 
次に、杉田さんの自治会での取り組み事例をご紹介します。杉田さんの住む「磐田市南御厨地区」は人口の2割が外国人、

とりわけ県営・公団住宅は450世帯のうち52％を外国人が占めていると言うことです。外国人が増え始めたのは平成12年
頃からで、当初はトラブルもあったのですが、当時は行政にも対応窓口がなく、自治会として独自に「共生」の取り組みを
はじめたそうです。取り組みの詳細は割愛しますが、みずからが足を運び、ブラジル人居住者に協力を求め、「自治会サポ
ート委員」なる通訳組織をつくり、コミュニケーションづくりをはじめ、自治会行事や公民館行事に参加を呼びかけ、「顔
の見える関係」づくりが進んだと言います。 
杉田さんは言います。「今、先生たちは、現場で一生懸命がんばっているが、もうギブアップの状態だ。行政は教育支援

をもっとしっかりやらなければいけない」「まず、就学前に情報提供や入学準備の仕組みをつくるべき」「次に、学校の受
け入れ態勢として、言葉のサポートが絶対必要なので、加配教員を必ず置くべき」「できれば、日本に来る前から情報提供し、
日本の学校教育制度を説明すべき」「とりわけ集住地域は、初期指導がきちんとできるように取り組み、教育ができる体制
づくりが必要」やはり教育が大事ですね。私も同感です。この問題はもう少し深掘りするつもりです。 

≪田口ブログ7月31日記事より抜粋≫ 

多文化共生 
シンポジウム 

浜松市政から身近な政治問題、プライベート（？）まで田口が気にしていること、考えていることが 
よ～く分かります。コメントも書き込めますので、皆さんのご意見をどしどしお寄せ下さい！ 
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http://taguchi-hamamatsu.cocolog-nifty.com/blog/

田口章の 
ブ ロ グ  
田口章の 
ブ ロ グ  「創ろう！ 元気な浜松」 「創ろう！ 元気な浜松」 
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≪比例代表≫ 


